
 
 

 

3 月 14 日(木)、第 3 回運営委員会を開催いたしました。今年度最後の運営委員会となりました。 

 

  

竹花 PTA 会長より   

  ２年間、PTA 会長を務めさせていただきました竹花です。 

 皆様のご協力の元、任期を終えることができ感謝しております。ありがとうございました。 

 来年度以降はおやじの会でお世話になると思いますので、よろしくお願いします。 

  

 

 

 

 

坪谷校長先生より 

  今年度もいろいろな面でのご支援・ご協力いただきありがとうございました。 

 先日、あいにくのお天気でしたがコロナ明けはじめての卒業式を終えることができました。コロナ前とは 

 全く同じものではなく形を変え、より中身の濃いものになるよう工夫し、感動した式となりました。 

卒業生、保護者の方、ご卒業おめでとうございます。 

 また今年度はじめて「なぎさ café」という不登校にかぎらず困りごとをかかえていらっしゃる方への 

情報交換の場を持ちました。保護者同士、職員を含め話し合いをする大切さを改めて感じました。 

来年度の PTA 活動も無理することなくいろいろ対話をする機会を、より持てたらいいと思います。 

次年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

  

 

 繁里教頭先生より 

  日頃より本校の教育活動にご支援、ご協力いただき誠にありがとうございます。 

昨今、近隣の小・中学校で PTA がなくなるところ、本校は加入率１００％で学校行事を支えていただい

て、本当に助かっております。 

その中で先日は２７２名の３年生よりサプライズの感動をもらい卒業式を終えました。４月には２７０名

ほどの新入生を迎え再出発します。 

昨年１２月には保護者の方からたくさんご意見をいただきました。全職員で検討し、１つ１つこれからの

学校運営に生かしてまいります。そのためには PTA のみなさまのご支援・ご協力が必要となりますので 

来年度も今年度同様よろしくお願いします。 
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I love 湘洋！ We love 湘洋！ ～湘洋っていいなぁ～ 

   WE LOVE  SHOYO   ～湘洋っていいなあ～~~~^～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

手島先生より 

  今年度みなさまには、様々なところでご協力いただき感謝申し上げます。ありがとうございました。 

卒業式も無事に終わり、新入生の準備もこれからというところ、１年過ぎるのが早く感じます。 

コロナが落ち着き、様々な行事が計画される中で、徐々に昔に戻ったりとあると思います。 

次年度は、さらに今年度よりも保護者のみなさまに学校に来ていただく機会をつくり、なるべく多く 

いろいろなところを見ていただきたいと考えております。 

またご支援よろしくお願いします。 

 

 

 

  

    ❤会員（保護者）の皆様、教職員のみなさま、１年間ありがとうございました。❤   

                                  運営委員一同より 

 

                 

    

            

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


